
 

Ihr Antrag 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

bezugnehmend auf die Kolumne von Rüdiger Zwarg (KiMi 14/2023) erfolgte eine Klarstellung 

seitens der Gemeinde. Hierbei ist von einer Regelung die Rede, die eine Zugehörigkeit des 

Aufsichtsratsvorsitzenden Stephan Keck ausschließt und durch gesellschaftliche Stellungnahme 

bereits vor der Errichtung der GmbH begründet wurde. Im Sinne der Informationsfreiheit bitte ich 
um Bereitstellung dieses Dokuments/ dieser Stellungnahme. 

Mit freundlichen Grüßen. 

 


